



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## sécurité

Question écrite n° 67121

### Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les vives inquiétudes du Conseil national de l'ordre des infirmiers s'agissant de l'aggravation du nombre de violences auxquelles sont confrontés les infirmiers dans l'exercice de leur profession. En effet, récemment, la presse s'est fait l'écho de plusieurs actes graves et intolérables visant des professionnels infirmiers conduisant même au décès d'une infirmière dans le cadre de son exercice professionnel. Rappelons que les infirmiers comptent parmi les rares professionnels de santé à se rendre encore au domicile des patients, parfois dans des quartiers et zones difficiles, et que les mesures devant permettre de faire face à ces actes de violences ne constituent pas une réponse suffisante aux yeux des représentants du Conseil national de l'ordre des infirmiers. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement sur ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Bouchet](#)

**Circonscription :** Vaucluse (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67121

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [21 octobre 2014](#), page 8745

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)